



## MEDIENINFORMATION

*Französischer Staatspräsident kündigt nächsten Schweiz Besuch an:*

### **François Hollande will 2016 an die Eröffnung des Neuen Lycée Français de Zurich kommen**

Gockhausen/ZH, 16. April 2015 – **Der französische Präsident, François Hollande, hat gestern in Bern anlässlich eines offiziellen Empfanges von Vertretern der französischen Gemeinde in der Schweiz versprochen, im kommenden Jahr an der Eröffnung des Neubaus des Lycée Français de Zürich in Dübendorf teilzunehmen. Die französische Schule feiert 2016 zudem ihren 60. Geburtstag.**

Präsident François Hollande hob in seiner Ansprache gestern im Paul Klee-Museum in Bern unter anderem die Bedeutung der wissenschaftlichen Zusammenarbeit zwischen der Schweiz und Frankreichs sowie des Französischunterrichts in der Schweiz hervor. In diesem Zusammenhang unterstrich er die Bedeutung des Neubaus des Lycée Français de Zürich, das 2016 eröffnet wird und dann Platz für 1000 Schülerinnen und Schüler bietet. Diese Schule, die zum Netzwerk der französischen Schulen in der Welt gehört, ist als solche ein wichtiger Bestandteil der kulturellen und wirtschaftlichen Beziehungen zwischen den beiden Ländern. Gegenüber den Repräsentanten der Schule versprach er, der Eröffnung des Neubaus beizuwohnen.

#### **Frankreichs Leuchtturm in der Schweiz**

Das Lycée Français de Zurich zählt heute über 780 Schülerinnen und Schüler. Es stellt einen wesentlichen kulturellen und wirtschaftlichen Bestandteil der Stadt und des Kantons Zürich dar. Das zweisprachige Schulangebot in Deutsch und Französisch, von der frühkindlichen Förderung in der Maternelle (ab 3 Jahren) bis zum Ende der Primarstufe, ist kompatibel mit den Zürcher Lehrplänen und abgestimmt mit den Vorgaben des französischen Erziehungsministeriums. Damit ist das Betreuungskonzept der Privatschule einzigartig. Die Schüler des Lycée schliessen mit dem französischen „Baccalauréat“ ab, das der schweizerischen Maturität entspricht und den Zugang zu Schweizer Universitäten und Fachhochschulen ermöglicht. Das Lycée Français de Zurich kooperiert mit

staatlichen Zürcher Schulen und setzt konsequent auf höchste Qualität des Lehrkörpers. Die Schule räumt den Fremdsprachen eine hohe Bedeutung ein und legt grossen Wert auf die individuelle Betreuung der Schülerinnen und Schüler. Das Lycée Français de Zurich wurde 1956 in Gockhausen/ZH gegründet. Im Herbst 2016 ziehen die Schülerinnen und Schüler in das neue Lycée Français de Zurich im Quartier Hochbord in Dübendorf ein. Die Gesamtkosten des Neubaus belaufen sich auf CHF 43,6 Mio.

### **Weitere Auskünfte**

Lycée Français de Zurich  
Frau Brigitte Renn, Schulleiterin  
Ursprungstrasse 10  
8044 Gockhausen  
Tel: 043 355 20 81  
[proviseur.renn@lfz.ch](mailto:proviseur.renn@lfz.ch)  
[www.lfz.ch](http://www.lfz.ch)